
Compte-rendu de la réunion 
du Comité Consultatif Communal pour la 

« Restauration Scolaire » du 31/01/ 2022 à 18h30 

Assistaient à la réunion / Bilkuran ziren :  
• Représentants de la Commune de Saint-Pierre d'Irube/Hiriburu – Hiriburuko herria 

ordezkariak : 
- Mme Larrieu Françoise, Conseillère municipale 
- Mme Goni Paulette, Conseillère municipale 
- Mme Cordobes Marie Hélène, Conseillère municipale 
burrasoen ordezkariak :  
- Mme Durritxague  pour le groupe scolaire d’Ourouspoure  
- Mme BOST Fanny pour le groupe scolaire d’Ourouspoure  
- Mme Desa pour le groupe scolaire Basté Quiéta 
- Mr Harnois pour le groupe scolaire Basté Quiéta 
- Mme CADET Laura pour l’école privé Saint-Pierre 
- Mme LAURENT Sandra, pour Ametza Ikastola 

• Agents communaux – Hiriburu herriko langileak: 
- Mme Bagole Evelyne, agent de restauration à la cantine Basté Quiéta. 
- M. Castagné Yvan, Directeur Service Périscolaire et Scolaire 

          • Représentants Bertakoa : 
- Mme Errasti Ainhoa 
- Mme Veuillens Nelly 

Mme Larrieu accueille les membres du comité consultatif communal pour la restauration scolaire et 
ouvre la réunion.   

Mme Bagole fait un bilan de la période précédente : 
Semaine du 2 janvier :  
Les enfants n’apprécient pas le velouté de poireaux sinon RAS. 
Semaine du 9 janvier : 
Les enfants n’ont pas aimé les  rollitos . 
Idem pour la crème Dubarry 
Concernant l’Houmous, Il faut abandonner ce plat dixit Mme Bagole 
Semaine 16 janvier (RAS)  
Semaine 23 janvier : 
 La soupe de légumes d’hiver n’est pas  apprécié par les enfants du Baste-Quieta et Ourouspoure. 
Au contraire l’école Saint Pierre , elle a eu du succès. 
Semaine du 30 Janvier : 
En cours, rien à signaler. 

Mr Castagné remercie La société Bertakoa pour sa réactivité concernant les repas froids du mardi 31 
janvier pour les écoles Basté-Quiéta et Ourouspoure. 
Les enfants ont apprécié de manger ce repas avec ce temps magnihique. 

Mme Durritxague demande si des menus sans porc étaient prévus. 
Mr Castagné lui répond que oui. 

Mr Castagné annonce aux personnes présentes qu’il s’est renseigné sur la commune de Mouans –Sartoux 
qui est très engagée  sur la lutte contre le gaspillage. 
Il a retenu pas mal d’idées. 
C’est un projet intéressant, il faudra en reparler plus tard. 

Petit rappel des futures dates de la  commission de restauration scolaire : 
-Mardi 04/04/2023 à 18h30 à la mairie. 
-Mardi 04/07/2023 à 18h30 à la mairie ou sur le site Bertakoa 

.Mme Larrieu clôt la réunion de la Commission restauration à 19h45. 
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